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      Annotation

    
        
          Целью исследования является выявление особенностей и изменений учета аренды при переходе на ФСБУ 25/2018, разработка рекомендаций по организации учета аренды у арендатора. Были решены следующие задачи: 1. Изучение стандартов и ФСБУ 25/2018, МСФО (IFRS) 16 «Аренда», НК РФ. 2. Исследование отражения аренды со стороны арендатора в бухгалтерском учете и налоговом учете в РФ. 3. Рассмотрение порядка перехода на новый ФСБУ 25/2018. 4. Разработка рекомендаций по переходу на новый стандарт 25/2018. В ходе работы проанализирован ряд источников: нормативно-правовые акты по теме, научные статьи, учебники. Материалы INTERNET – публикаций и данные, полученные в компании. Актуальность темы обусловлена возникновением трудностей понимания ФСБУ 25/2018 даже у опытных специалистов, необходимостью в анализе актуальных ошибок в учете аренды и создании рекомендаций по дальнейшему учету по ФСБУ 25/2018. Предложены рекомендации по переходу и дальнейшему учету по новому стандарту, заключающиеся во внедрении ПО для учета аренды, и созданию обучающих роликов для сотрудников Расчет и оценка технико-экономических показателей проекта проводилась с помощью программы Microsoft Excel.
        

        
          The purpose of the study is to identify features and changes in accounting for leases during the transition to the FAS 25/2018 "Accounting for leases" to make recommends for accounting for a tenant. The subject of the study was study of changes in accounting for rent in Russia. Tasks were solved: 1. Studying the FAS 25/2018, IFRS 16 "Leases", the Tax Code of Russia. 2. Study of reflection of the lease on the part of the tenant in accounting in Russia. 3. Consideration of the procedure for the transition to the new FAS 25/2018. 4. Development of recommends for the transition to the FAS 25/2018. During the work some sources were analyzed: legal acts on the topic, scientific articles, textbooks. INTERNET materials - data received in the company. The relevance of the topic is due to the emergence of difficulties in FAS 25/2018 even among professionals the need to analyze actual mistakes in accounting and make recommends for further accounting with FAS 25/2018. Recommends are proposed for the transition and further accounting to the new standard consists in the introduction of software for accounting for rent and the creation of training videos. Calculation of the technical indicators was carried out using Microsoft Excel.
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